

# L'hypnose show apparaît deux

A propos d'un programme d'information allemand plus qu'influencé

#Germany #FakeNews

La principale émission d'informations télévisée allemande attire jusqu'à 10 millions de téléspectateurs en Europe par nuit. Depuis un certain temps déjà, nous constatons à quel point divers rédacteurs et responsables de la chaîne de télévision publique ARD, également appelée "The First", alimentent une narration particulière. Voici un exemple d'émission d'information sur laquelle beaucoup d'Allemands s'appuient toujours et qui s'est plutôt transformée en émission d'hypnose.

Par exemple, en août 2019, un récit intéressant avait été présenté sur la crise climatique apparente et le soutien inconditionnel continu et apparent de l'Allemagne à l'Iran:

Peu de temps après, lors d'un débat houleux sur les déséquilibres commerciaux entre les États-Unis et la Chine, qui avait duré des dizaines de milliards de dollars, un récit intéressant avait également été transmis au grand public allemand:

Peu de temps après, un autre récit déformé a été présenté à des millions de téléspectateurs allemands après que Jeffrey Epstein, un agresseur sexuel d'enfant, ait été arrêté par des tribunaux américains et meurt dans des circonstances étranges dans une prison de haute sécurité à la mi-août 2019:

Ce n'est pas que l'Allemagne ait suffisamment de problèmes à gérer, la principale émission d'informations a décidé de consacrer un temps précieux dans ses actualités aux informations privilégiées sur l'immigration provenant des États-Unis:

L'un des orateurs principaux a semblé très fatigué par toutes les fausses informations:

..et aussi eu Caugh bavardant hors caméra devant des millions de téléspectateurs:

Quelques images intéressantes ont été présentées un peu plus tard au sujet de certaines négociations anti-Brexit:

Une installation politique du président américain et son dévouement au golf avaient également valu une précieuse actualité:

Dès que le président américain a été mis en accusation après une conversation téléphonique tout à fait légitime avec le nouveau président de l'Ukraine, le principal spectacle allemand sur l'hypnose a décidé de se lancer également dans le train de destitution prévu par les médias:

Un sommet de l'OTAN en Angleterre avait également été utilisé à mauvais escient pour distribuer un autre récit biaisé jamais Trump au public allemand:

Un récit intéressant sur la migration et le Vatican a également été proclamé quelques jours à peine après une descente du Vatican dans la police et les procureurs à la suite d'accusations de corruption formulées en octobre 2019:

<https://www.sun24.news/fr/lhypnose-show-apparaît-deux-a-propos-dun-programme-dinformation-allemand-plus-quinfluence.html>